



“Generación *fosfo-fosfo*, harta de la vieja política”

Álvarez Máynez. El aspirante presidencial promete cerrar la refinería de Cadereyta, pues no se resigna a “respirar veneno”

KEVIN RECIO Y EDUARDO
MENDIETA / MONTERREY

Con una batucada que puso a bailar a más de 4 mil simpatizantes, algunos con los tenis *fosfo-fosfo*, pancartas, globos gigantes y banderas naranjas, la Explanada Cultural lució abarrotada para respaldar a Jorge Álvarez Máynez en su cierre de precampaña, como candidato de Movimiento Ciudadano a la Presidencia.

Acompañado de Mariana Rodríguez, precandidata a la alcaldía de Monterrey, Álvarez Máynez llegó en un Tesla, mientras que los animadores del evento pedían a los asistentes deletrear el apellido del aspirante.

Alas 18:03 horas, Álvarez Máynez y su comitiva se dirigían sobre la calle 5 de Mayo hacia la Explanada de los Héroes que estaba esperando su llegada para fotografiarlo, subir historias o fotos a sus redes sociales.

Alas 18:21 horas, Álvarez Máynez avanzaba con tranquilidad saludando a unos cuantos que lo fotografiaban, mientras que el gobernador Samuel García y Mariana Rodríguez, quien portaba un moño naranja, y el alcalde de Monterrey, Luis Donaldo Colosio, “robaban” al público que les pedían selfis.

De pronto los asistentes se mostraron sorprendidos con la llegada del candidato, a quien le

Nos quiere agarrar de piñata, dice. Listos para encarar a Donald Trump

El precandidato de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, aseguró que los mexicanos ya están listos para encarar a Donald Trump. En un video, el aspirante llamó a combatir la agenda del ex presidente Trump de ambos lados de la frontera. “Para decirle a los mexicanos en Estados Unidos, quienes todos los días trabajan para generar una riqueza, que se deben organizar, debemos estar

gritaron “presidente” en más de 20 ocasiones. Mariana Rodríguez, precandidata a la alcaldía de Monterrey, dijo que “la vieja política debe irse de Nuevo León”.

Cuando Álvarez Máynez tomó el micrófono y los asistentes gritaban su nombre y lo aclamaron “presidente”, aprovechó para advertir que la refinería en Cadereyta tiene sus días contados.

“Hay quienes no creían en el *fosfo-fosfo* y esto creció y conozco a la generación que no se va a conformar con el México de hoy, a la generación que por ningún motivo va a aceptar regresar al

organizados en ambos lados de la frontera para combatir esta agenda antiderechos”, indicó. Aseguró que el calendario electoral ha hecho que Trump “quiera agarrar de piñata a nuestro país”, pues “ya se le hizo costumbre que cuando hace campaña el centro de sus ataques es México. Sin embargo, no ha hecho bien las cuentas, 15 por ciento de la población que va a votar en EU es de origen latino, 2 por ciento más que en 2016”.

México del pasado, al México de los políticos que no se cansaron de fallarnos y no conocen a la generación que está dispuesta a tener un equipo nuevo en México.

“No me resigno a vivir en un México, en Nuevo León, en Jalisco y en cualquier estado donde nuestros hijos respiren veneno, yo le he dicho a Samuel que la refinería tiene los días contados, porque nuestros hijos no van a respirar veneno”, advirtió.

Al cierre de su mensaje, dijo que el poco tiempo que tendrá de campaña le dará vuelta a la contienda para ser Presidente. ■



El precandidato llegó a bordo de un Tesla y acompañado de Mariana Rodríguez. JORGE LÓPEZ